

gleichzeitiger Verständigung des Institutsleiters in Rom vom  
Vorgesagten das formelle Ansuchen an die genannte Devisenstelle  
um Überweisung des Betrages von 1800 RM nach Italien eingebracht  
und nach Einlangen der Bewilligung die Einzahlung des Betrages  
bei der Reichsbankstelle Wien durchgeführt werden. Nach Auskunft  
der Devisenstelle Wien wäre in diesem Falle mit einer Zeitdauer  
von insgesamt ungefähr 3 Monaten bis zum Einlangen des Geldbetrages  
in Rom zu rechnen.

Für den Minister :

I.A.:

H a r r e r .

Für die Richtigkeit  
der Ausfertigung:

*Zimmermann*